

Comunicado COBRE PANAMÁ 24 de abril 2020

Cobre Panamá y nuestro socio Stracon están desconsolados al saber que el colega y amigo falleció esta mañana, viernes 24 de abril en la Ciudad de Panamá, quien trabajó en el área equipo de grúas y andamios, como armador y había sido parte de la familia Cobre Panamá durante más de 3 años.

Extendemos nuestro más sentido pésame a su familia. Nuestros pensamientos y oraciones también están con sus compañeros de trabajo y amigos en este momento difícil. Una tragedia como esta nos afecta a todos.

Cobre Panamá reafirma su compromiso con el bienestar de sus 7,000 trabajadores y contratistas. Casi 6,000 empleados han regresado sanos a sus casas desde la mina desde que cesaron las operaciones el lunes 6 de abril, y seguimos cumpliendo con todas las medidas y protocolos establecidos por el Ministerio de Salud.